

Estudio longitudinal del crecimiento de una cohorte de adolescentes del Instituto Secundario de la Universidad Nacional de Salta (UNSA), Provincia de Salta, República Argentina

:Mónica Cruceiro, María del Carmen Zimmer**, María Silvia Valdivieso*** y Ana Soruco*****

Resumen

Con el propósito de evaluar longitudinalmente el crecimiento, desarrollo y estado nutricional de la cohorte 1998 de estudiantes del Instituto Secundario de la Universidad Nacional de Salta, ubicada en la provincia del mismo nombre, al norte de la República Argentina, se realizaron mediciones antropométricas anuales a la misma cohorte, para establecer la composición corporal y el somatotipo, en función de estadios de desarrollo de Tanner. En el caso del peso y la estatura, los datos se recogieron dos veces por año, con una diferencia de seis meses. Los valores antropométricos, en general, fueron normales, en función de los diferentes patrones de referencia internacionales para cada parámetro. En cuanto a sexo y estadios de desarrollo puberal hubo diferencias.

Palabras guía: adolescencia, crecimiento, antropometría y somatotipo.